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内容提要 

1， 上个月做了 6个，我刚听他们说，好像这两天又要有。 

2， 每年大约做几十台，到不了 100台。 

3， 问：为什么肾源这么少？ 

     答：没人捐啊！没人捐啊！ 

 

录音内容 

调查：喂？你好你好！ 

医生：啊。 

 

调查：我是邯郸的，那个我想请问你一下啊，咱们这河北医大二院，这个肾移植

还在做吗？ 

医生：做啊。那你得预约，那你得登记，你得登记！ 

 

调查：哦？登记啊，那排队的人多吗? 

医生：嗯，有了肾之后给你，排队的人不少。 

 

调查：喔，不少啊？那咱们做的多不多啊，就像这种肾移植咱们今年做多吗? 

医生：还行吧！上个月，上个月做了 6个。 

 

调查：摁，那找哪个大夫？是那个刘主任吗，刘开龙？ 

医生：对，对。刘主任，刘主任。 

 

调查：你说咱们今年能做了多少？像这种肾移植？做的多了话，我就有信心啦！ 

医生：上个月…上个月做了六个吧，这个月…好像这两天又要有，我刚听他们说，

好像这两天又要有。 

 

调查：就说…从咱们今年啦，从咱们今年做大概有上百个了吗？ 

医生：没有，没有那么多，没有那么多肾源啦，在我们这儿。 

 

调查：喔，你说一年有几十个啊，一年几十个。大不了上百个。大医院做不了一

百以上啊？ 

医生：做不了，主要是没肾源，等的病人不少。 

 

调查：那为什么肾源这么少呢？他们那家北京就多。 

医生：没人捐啊！ 

 

调查：没人捐啊～？ 

医生：没人捐啊！ 

 



调查：他不是那个～ 

医生：那个具体的详情啊，那个具体的细节，你去问移植门诊，好吧？你不要再

问我这些细节的问题啦，好吧？我只能告诉你周四有移植门诊，好吧？好啦！ 


